

La Municipalidad de Esperanza premió a tres deportistas por su rendimiento durante el mes de mayo



FÚTBOL

Se trata de Julia Christen (natación), Alejandra Franzolini (taekwon do) y Franco Grosso (fútbol). Los tres competirán por obtener el premio al deportista del año que se elegirá en la Fiesta Nacional de la Agricultura.

La Municipalidad de Esperanza reconoció a los deportistas esperancinos más destacados del mes de mayo. En esta oportunidad, fueron distinguidos Julia Christen (natación), Alejandra Franzolini (taekwon do) y Franco Grosso (fútbol).

La actividad estuvo encabezada por el secretario de Gobierno y Reforma del Estado, Andrés Grenón, acompañado por las secretarias de Desarrollo Humano, Florencia Blanche, y de Planeamiento y Proyectos, Evangelina Pirola; también estuvieron presentes el presidente del Concejo Municipal, Cristian Cammisi; y el coordinador del departamento de Desarrollo y Promoción Deportiva, Matías Strack.

En la oportunidad, Grenón felicitó a los premiados en nombre del intendente Müller, quien no pudo asistir por encontrarse con otro compromiso del municipio, y remarcó que “para nosotros esto es un gesto para reconocer el esfuerzo, el trabajo y la disciplina con la cual practican el deporte”.

“Tenemos al deporte como una de las prioridades por eso estamos llevando adelante distintas acciones con el mismo objetivo: garantizar que la mayor cantidad de niños de la ciudad practiquen deporte en las mejores condiciones posibles”, concluyó Grenón.

Por su parte, Strack explicó que “estos reconocimientos también sirven para fomentar diversos deportes que son practicados por muchas personas pero no tienen la repercusión del fútbol o del básquet. Nosotros le damos valor a todas las disciplinas porque más allá de las particularidades, todas son formadoras de disciplina y valores”.

DEPORTISTAS DESTACADOS MAYO 2024

» Julia Christen: formó parte del equipo de natación del Club Atlético Unión de Santa Fe en el Argentina Open de natación en las categorías junior y primera. Su equipo obtuvo el segundo lugar en el Campeonato Argentino Absoluto de Natación sub21. La esperancina consiguió 5 podios: 2 veces primera, 2 veces segunda y 1 tercera.

» Alejandra Franzolini (taekwon do): Participó del torneo Panamericano Senior G4 que se realizó en Río de Janeiro (Brasil) en la modalidad Individual y Freestyle Individual y en ambas obtuvo el sexto puesto. Se trató del segundo torneo Panamericano en donde participó la esperancina quien, en el año 2022, obtuvo la medalla de bronce.

» Franco Gross (fútbol): Forma parte del cuerpo técnico del Inter de Escaldes que consiguió su clasificación para la Conference League, la tercera competencia europea a nivel de clubes de fútbol. Además, su equipo consiguió terminar segundo en el campeonato nacional de Andorra.

